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emSenhor Presidente

DES
Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apds 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Souza Santos, 
que faga um estudo junto a Secretaria Competente da municipalidade, sobre o 
transporte universitario, considerando que o transporte enfrenta uma alta 
demanda e que muitos alunos que ja utilizam o servigo estao matriculados em 
cursos semipresenciais, gerando vagas ociosas em dias de aulas nao 
presenciais 1. Existe algum estudo que vise otimizar o uso do transporte, 
beneficiando tanto os alunos que ja fazem uso do servigo quanto aqueles que 
se encontram na lista de espera? Se sim me apresentar o estudo.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que a implementagao 
de uma estrategia, seria possivel reduzir a lista de espera por vagas no 
transporte universitario, ao mesmo tempo em que se otimiza o uso dos 
recursos ja disponiveis, beneficiando todos os estudantes de maneira mais 
eficiente. Sendo assim, permitiria que os alunos que ja utilizam transporte, mas 
que possuem aulas semipresenciais em determinados dias, possam liberar as 
vagas para os alunos que estao na lista de espera, sem comprometer sua 
mobilidade.

Plenario Ver. Waldomiro dos'Santqs, 27 de Margo de 2.025.
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